



ECONOMÍA

Ecopetrol «aseguró» crédito internacional de USD 1.000 millones para impulsar plan de inversiones en 2023

Ecopetrol adquiere crédito internacional de USD 1.000 millones para catalizar su plan de inversiones en 2023.

29 Vistas total

AGOSTO 31, 2023 | 6:07 PM



Foto: Bloomberg Línea

En un anuncio que destacó su compromiso con el crecimiento y la expansión, **Ecopetrol** informó oficialmente su intención de asegurar un crédito internacional por un monto **significativo de USD 1.000 millones**. Estos fondos estratégicos serán destinados a financiar el ambicioso plan de inversiones que la compañía tiene planificado para el año 2023.

El acuerdo, que ha sido meticulosamente concebido para **fomentar el crecimiento sostenible** y la evolución de **Ecopetrol**, se ha forjado en colaboración con algunas de las instituciones financieras más respetadas a nivel mundial.

De esta manera, el Deutsche Bank AG, el Banco Inbursa S.A., el Banco Latinoamericano de Comercio Exterior S.A. y el ICBC Standard Bank Plc se han unido como prestamistas clave en este paso crítico para la compañía.

HSB Televisión

REC VISÍTANOS EN YOUTUBE

Tweets de @HSBnoticias

HSB Noticias @HSBnoti... · 22 jul.

#wilson 🐕 Aferrados a toda esperanza".

En las últimas horas circula un video de un perro encontrado en la selva de Guaviare que tiene similitudes con Wilson.

El Ejército trabaja para determinar la identidad del canino encontrado que se encuentra bajo de peso.

hsbradio

0:00

LA CIGARRA

80 Años de tradición y sabor

La Cigarra S.A.S @ Gaseosaslacigarra
CALLE 12 No. 4-84 B/ CHAPAL - PASTO (N)
TEL: 721 5384 - Cel: 313 828 2534

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

#InformaciónRelevante Ecopetrol S.A. obtiene autorización para contratar un crédito con la banca internacional por hasta USD 1.000 millones para la financiación del plan de inversiones orgánico de la Compañía de 2023.

INFORMACIÓN RELEVANTE

Ecopetrol S.A. obtiene autorización para contratar un crédito con la banca internacional por hasta USD 1.000 millones

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que, como parte de su estrategia de gestión integral de deuda, mediante la Resolución 2152 del 24 de agosto de 2023, el Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), autorizó la contratación de un crédito externo hasta por USD 1.000 millones, cuya destinación será la financiación del plan de inversiones orgánico de la Compañía de 2023.

El empréstito será suscrito con Deutsche Bank AG; Banco Inbursa S.A.; Banco Latinoamericano de Comercio Exterior S.A. e ICBC Standard Bank Plc, en calidad de prestamistas. El crédito tendrá un plazo de 7 años contados a partir de la fecha de firma del contrato, pago de capital amortizable a partir del tercer año y una tasa de interés variable

prestamos con recursos propios de la propia...

La firma del contrato de crédito y el desembolso del monto inicial por USD 800 millones se prevén para los próximos días. El préstamo contempla también la posibilidad de realizar desembolsos adicionales hasta por USD 200 millones durante los 90 días siguientes a la firma del contrato, mediante un proceso regulado contractualmente.

Este acuerdo evidencia el respaldo y confianza del sector financiero internacional en la estrategia del Grupo Ecopetrol.

De conformidad con las disposiciones, el MHCP revisó y autorizó los términos de la minuta que prevé los eventos de incumplimiento del prestatario tales como, el no pago oportuno del capital y los intereses, la eventual afectación de la capacidad de pago del prestatario, la afectación a la integridad de su información financiera, y la inobservancia de los deberes contractuales, entre otros, los cuales son de uso frecuente en transacciones de esta naturaleza. De llegar a materializarse alguno de los eventos, los prestamistas tendrían derecho a reclamar el pago de la deuda anticipadamente, según el procedimiento previsto en el contrato. De la misma manera, la minuta del empréstito establece el derecho de Ecopetrol para repetir contra los prestamistas cuando no efectúen los desembolsos en los términos descritos en la minuta. Todo lo anterior, en atención a las disposiciones regulatorias del Estado de Nueva York.

Bogotá D.C., 28 de agosto de 2023

6:50 p. m. · 28 ago. 2023



35



Responder



Compartir

Leer 6 respuestas

Ecopetrol pretende impulsar el desarrollo

Según detalles proporcionados por la propia compañía, el crédito tendrá una duración de siete años a partir de la fecha de la firma del contrato. Se espera que este plazo brinde a Ecopetrol la flexibilidad financiera necesaria para ejecutar sus proyectos de inversión de manera efectiva.

El reembolso del capital comenzará después del tercer año, permitiendo un período inicial para la implementación de las iniciativas planificadas. Además, las partes han acordado una tasa de interés variable que ha sido cuidadosamente establecida de antemano.

Tasa de desempleo en Colombia: Reducción a 9,6% en julio según informe del Dane



El Dane revela la continua disminución de la tasa de desempleo a 9,6% en julio, señalando la recuperación laboral.

HSB HSB NOTICIAS



Por otro lado, el comunicado de Ecopetrol también adelantó los próximos pasos en este proceso financiero crucial. Se espera que la firma del contrato de crédito, que sellará oficialmente esta colaboración internacional, se lleve a cabo en los próximos días. A raíz de esta firma, un desembolso inicial de USD 800 millones será facilitado para respaldar el inicio de las operaciones contempladas en el plan de inversiones.

Adicionalmente, el acuerdo permite una flexibilidad estratégica al autorizar desembolsos adicionales de hasta 200 millones de dólares durante los 90 días posteriores a la firma del contrato. Esta cláusula adicional asegura que Ecopetrol pueda abordar oportunidades emergentes o enfrentar desafíos imprevistos de manera adecuada.

Respaldando la estrategia de Ecopetrol

La compañía se complace en resaltar el apoyo inquebrantable y la confianza del sector financiero internacional en su dirección estratégica. «Este acuerdo evidencia el respaldo y confianza del sector financiero internacional en la estrategia del Grupo Ecopetrol», resalta la declaración oficial. Además, se destaca que el Ministerio de Hacienda ha otorgado su aprobación para esta movida financiera, consolidando aún más la solidez y la viabilidad de este paso importante para la empresa.

Te puede interesar: [Corte Constitucional «reconoció» la desconexión laboral como derecho fundamental](#)

En un momento en que la energía y la innovación son cruciales para el desarrollo sostenible, Ecopetrol demostró su compromiso al asegurar recursos sustanciales para impulsar su visión de futuro. Con este crédito estratégico, la compañía se posicionó para convertir sus ambiciones en realidades concretas y fortalecer su presencia en el sector energético global.



Por Onelsy Ibarra

Colombia, crédito internacional, Ecopetrol, inversiones

LEA TAMBIEN



TE PUEDE INTERESAR



SÍGUENOS EN:



Contáctanos: 3138282538 – 3138284719

EN VIVO
BOGOTÁ
INTERNACIONAL
TECNOLOGÍA
TENDENCIA
VIDA MODERNA
EFEMERIDES
CULTURA
ESPECTÁCULO
ESTILO DE VIDA

NACIONAL
POLÍTICA
DEPORTES
ECONOMÍA
JUDICIAL
OPINIÓN
CIENCIA
GASTRONOMÍA
MASCOTAS
VIRAL

Grupo HSB

DIARIO DEL SUR

EL DIARIO DE TODOS
EXTRA

DIARIO DEL CAUCA

EL PERIÓDICO
deportivo

Revista
IMPULSO
la visión de Nariño y el mundo

Copyright © 2023 Grupo HSB. Todos los derechos reservados

Power by: IngServSoft